



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Estamos en una época de múltiples discursos y los medios lo potencian. Se incrementa cada vez más el consumo y todos nos movemos en la inmediatez. Si pudiéramos agregar unas horas más al tiempo diario, más de uno lo haría, cada vez vivimos más acelerado. Importan más los hechos que los valores, no existe un ideal, y por ello no hay trascendencia para los actos del hombre, solo se vive el presente y nada más.

Hasta me animo a decir; todos viven tratando de sobrevivir. Los límites se han desvanecido.

Ya poco respeto hay por el otro, sin ir más lejos los "reality show" son una expresión visible de esta lógica, en donde se representa una realidad, pero una realidad repetitiva y sobrecargada de sentido perdiéndose de esta manera la intimidad y convirtiéndose la vida de los demás en un show.

Ya no importa el contenido del mensaje sino la forma que se trasmite. Así los medios masivos de comunicación se convierten en transmisores de la verdad y todo lo que no pasa por ellos no tiene validez. De esta manera, se reduce la información a un mero entretenimiento, porque entretener es el objetivo.

Todas estas modificaciones han producido cambios en las maneras de percibir las cosas, inclusive al ser humano; entre ellos también estamos nosotros.

Esto implica una pérdida del contacto interpersonal, por un lado; donde las relaciones emergen mediatizadas por los aparatos (celulares, contestador, mail: en lugar de estar; encontrarse y hablar con el otro) existe una inmediatez en las actividades pero no para dedicarle tiempo al otro. EL OTRO se convierte en una tarea más en medio de mis tareas.

Por otro lado la instauración de la cultura de la imagen donde lo único que importa es COMO TE VES, ya no interesa tanto el COMO SOS. Algunos dicen "la sociedad es como es", y a pocos se les ocurre cambiarlo.

Nosotros somos esos pocos a los que se nos ocurre cambiarlo. Creemos que se puede, hemos entendido que en la medida que no nos involucremos seremos meros espectadores de lo que pasa en nuestra sociedad, por ello nos desafiamos a ser AGENTES DE CAMBIO, precursores de nuevas



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

miradas, nos hemos posicionado en palabras y acciones fundadas en valores; que ciertamente tan carentes están hoy.

Es así que nos sumamos a su labor y esfuerzo para seguir transformando y aceptando Nuestra amada Ciudad de Viedma!!.

El centro cristiano Viedma, es un grupo de jóvenes con un sentido en común, direccionados en dejar una huella, no por el simple hecho de ser visibles sino para atenuar los conflictos sociales que están viviendo los adolescentes y jóvenes de nuestra ciudad, de los cuales nosotros mismos hemos sido sustraídos, por aquellos que tomaron antes la misma iniciativa y pensaron en nosotros. Están comprometidos, con entusiasmo y responsabilidad en esta tarea.

Las actividades se realizan son sin fines de lucro y llevadas a cabo con el compromiso y la responsabilidad que cada joven asume y por el fuerte trabajo en unidad de los mismos.

Por ello:

Coautoría: Adrián Casadei, Daniel Sartor, Adriana Gutiérrez.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural y social, el IV Congreso de Jóvenes organizado por El Centro Cristiano Viedma, denominado "Say No More" que se desarrollará en la ciudad de Viedma los días 14, 15 y 16 de julio del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.